



YVES-MARIE LE BOURDONNec

(Le Couteau d'Argent, Paris)

Capitaine de l'équipe parisienne

1977, Yves-Marie Le Bourdonnec a neuf ans et prévient sa famille : « Je veux être boucher. » 1987, il est diplômé et son patron prend sa retraite. Pas de problème pour Yves-Marie, il s'installe à Asnières et reprend la boutique située en banlieue parisienne. Dix ans plus tard le voici récompensé par le New York Times pour le meilleur burger du monde. Le Bourdonnec rejoint les 200 artisans présents dans l'édition 2012 du très excusif Who's Who, dictionnaire biographique qui rescense les 22 000 personnalités les plus importantes de France. Artiste dans l'âme, il pratique la boucherie comme d'autres pratiquent la sculpture. Adeptes de la qualité et du contact humain, il parcourt le monde à la recherche de la meilleure barbaque, rend visite aux éleveurs, rencontre les animaux, teste, expérimente. Il attire les clients exigeants tels qu' Alain Ducasse, c'est tout dire. *Gault & Millau, Le Parisien, Le Monde, la BBC, L'Express, Le Nouvel Observateur, le New York Times...* On ne compte plus les médias où il est allé clamer son amour de la bidoche. Personnage haut en couleur, excentrique et chaleureux, le boucher bohème s'entoure d'équipiers atypiques qu'il emmène dans sa folie créative. Poids lourd de la boucherie, champion du monde de la coupe, inscrit sur la liste noire de la PETA, il traverse l'Atlantique avec son escouade pour montrer comment on manie le couteau sur le Vieux Continent.

Mile-End
latina
Le plaisir de bien manger

185 St-Viateur Ouest, Montréal (Québec) H2T 2L4 | www.chezlatina.com | 514.273.6561